
第253地区鶴周ロータリークラブ第1550回例会会報1990（平2・4・3）（天候晴）

例会場　鶴岡市馬場町　産業会館5階ホール　　例会日　毎過火曜日　午後12．30～1‥30

EpUOYROTARY！巽

ロータリーを楽しもう！

佐藤　衛　‰藁科詮：患鈴　懲　社会妄言饉斎藤　囁　匝隊等准塚原堺弟　壱少等を挺髄憲　腎

出席報告：会員91名　出席70名　出席率79．朋％　前回出席率71．43％　修正出席数68名　確定出席率80．52％

（会長報告）
高橋良士君

第10回定例理事会

1．新会員の委員会所属

早　坂　豊太郎君　プログラム委員会

太　田　史　郎君　SAA．

加　藤　恒　介君　世界社会奉仕

宇　野　譲　治君　会員増強

太　田　　　浩君　ローターアクト

2．第5回クラブ協議会

4月17日　　PMl：30～3：30

産業会館

3．クラブフォーラムの開催

社会奉仕委員会主催で

4月24日に行う予定

4．地区協議会開催

5月12・13日　　郡山市

義務出席　　会長・幹事・クラブ奉仕委員長・

社会奉仕委員長・国際奉仕委員長

・ロータリー財団委員長・米山奨

学会委員長　　　　　　計　7名

5．ライラ研修会経過報告

本年度後半期の全員参加のプログラムでありま

すが、5月11日より3日間、羽黒国民休暇村を中

心に「ふれあい・人・みどり」のメインテーマで

開催されます。ライラ準備委員会におきましては

まさに専心鋭意、企画、準備に努力いたして参り

ましたが開催まで約1ケ月余りとなりました。地

区レベルでの全員参加のプログラムで御座居ます

ので何卒会員皆様方の御理解と御協力を切にお願

いする次第で御座居ます。

会員の阿部信夫さんが肝炎で入院療養中で御座

居ましたが先週の例会終了後お見舞に伺いました

ところ、大変御元気になられまして、3月末に退

院されました。しばらく御自宅で静養されるそう

で御座居ます。

・、、・十・…l㌔Fい－＞十、六這小謡三言し定論論定‾一
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∴∴÷∴－‾∴二言‾ぱなしの練習をして見たいと思っています。
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よきものに触れ、自分を知る　鵬ロータリーの粛顔の産解と実践を≠



（幹事報告）
佐々木忠彦君

◎　来信・通知
（93／29創立20周年記念式典　山辺RC

山辺町民総合体育館　5月20日

登　録15‥－00

登録料　￥10，000

②3／30取引銀行名等変更　RI日本支局

三井銀行→太陽神戸三井銀行

③3／31会報到着　酒田東RC

⑤4／2　PHDレター到着　　　PHD協会

⑥4／21990～91年度ロータリー財団奨学金

の受諾書到着　　　　　RI

◎　例会変更
酒田東RC　4／12（木）観桜会のため

場　所　　妙　法　寺

点　鐘　18：00

登録料　　￥3，000

（新会員紹介）
庄司嘉男君

氏　　名　　　太　田　　　浩　君

生年月日　　昭和18年5月14日

自　　宅　鶴岡市宝町8－35

職　業　東北電気工事㈱鶴岡営業所所長

家　　族　　妻　次　枝様　S．21．10．27生

長女　浩　恵様　S．47．4．15生

長男　浩　幸様　S．亜．5．10生

略　　歴　東北学院大学工学部電気工学科卒

趣味特技　　ゴルフ　釣り

（新会員挨拶）
太田　　浩君

只今紹介にあずかりま

した太田でございます。

今回当社の定期移動で福

島県の若松営業所からま

いりました。山形県は初

めてでございます。慣れ

ない土地で色々と皆様に

お世話になると思います。

よろしくお願い致します。

㊥余目RC創立20周年記念式典
余日RC　太田　　萱君

余目RC創立20周年記念事業委員長をかってお

ります太田でございます。余目RCは1970年に誕

生いたしましてスポンサークラブは酒田クラブで

ございますが、それは育ての親でございまして実

は生みの親は当鶴岡クラブでございます。

当クラブの今は亡き張紹淵先生が、丁度庄内分

区代理をしておられ冬の寒い中一生懸命おいで下

さいましてようやく出来たクラブでございます。

創立当時は張先生の患者さんが半分以上おられま

した。又、亡き小花先生、嶺岸さん等にも発足当

時色々ご指導を得まして今年20周年を迎える事が

出来ました。そう言う意味でも記念式典には当ク

ラブより多数ご参加下さいますようお願いにまい

りました。

㊥温海RC創立20周年記念式典
温海RC　本間儀左工門君

温海RCの会員で本間儀左工門です。今日はひ

さしぶりに鶴岡クラブにメイクにまいりました。

大変なっかしい方々にお会い出来まして非常に嬉

しく思っております。

私達のクラブも余目クラブと同時に20周年記念

に該当しております。私の他に幹事を初め4人計

5人で大挙してまいりましたのは6月3日に萬国

屋に於いて20周年記念行事を開催いたします。特

に当鶴岡クラブ西鶴岡クラブは親クラブでありま

すし特別代表は当クラブの石黒慶之助先生であり

ます。

色々もりだくさんの行事を予定しておりますし

実行委員も一生懸命頑張っております。特別ご配

慮をいただき是非とも30名以上のご参加をお願い

申し上げます。

／／親睦委員会より連絡／／

今日お手許に配布しました会員増強委員会、ロー

タリー情報委員会、親睦委員会3委員会合同によ

る新入会員歓迎親睦会開催のご案内です。

高橋年度に入られ、新たにお仲間になられまし

た皆さん方と親しくご懇談の場を設けたいと思っ

ております。新入会員の全員出席と既会員のたく

さんのご出席をお願い申しあげます。

尚この会をファイヤーサイドミーティングをか

ねた会にしたいと思っておりますのでよろしくご

参加の程お願いします。



（委員会報告）

（出席委員会）
板垣俊次君

0年間皆出席

27年間皆出席　石黒慶之助君

25年間　〝　　佐藤　　忠君

18年間　”　佐藤順治君

16年間　”　佐藤　　衛君

15年間　〝　　板垣俊次君

14年間　〝　　山口篤之助君

7年間　〝　　斎藤　　昭君

7年間　〝　　佐々木話彦君

5年間　〝　　飯野準治君

4年間　〝　　碓氷節雄君

1年間　〝　　松永輝夫君

3月100％以上出席　　3名

125％……高橋（良）君、碓氷君

3月　100％出席　　阿蘇君　他53名

（＿軍睦委員会）
中沢　　進君

4月会員誕生祝

日　向　一　男君　　大　館　　　健君

新　穂　光一郎君　　阿　蘇　司　朗君

奥様誕生祝

鈴　木　美　枝様　　笹　原　郁　子様
中　江　道　子様　　市　川　芳　子様

石　川　貴美子様

kァイ　ル）

新穂光一郎君　3月28日より4月1日まで来日

学生を連れて横浜、東京を回っ

て参りました。若さと突飛な行

動に悩ませられながらも無事帰っ

て参りました。

荒井さんの好意により日産自動

車の追浜工場を見学させて戴き

4月1日には佐藤元伸さんの友

情に支えられ、吉田直前カバナー

の弔問に参加する事が出来まし

た。それから、この旅行中東京

の親友と銀座のクラブで朝3時

までカラオケを唄う事が出来、

体力にいささか誇りを感じて

村上龍男君　先週の金曜日今泉海岸で初釣を
やってまいりました。思いの外

釣れました。タナゴ九寸位の大

きいのが60匹位釣れましたので

富田利信若　いっもNHKの番組をご覧戴き

ありがとうございます。4月よ

り番組が替りましてお手許に配

布させて戴きました。今後もご

覧いただきたいと思います。

それから大変申し訳ありません

が4月より受信料300円値上げ

になりました。1000円のスマイ

ルで許してもらえるとは思いま

せんが良い番組で300円はお返

しすると言う事で

石黒慶一君　先程父の慶之助が27年間皆出席

で表彰されましたので

佐藤　衛君　息子が国内留学と言う事で1年

間他の大学で勉強しておりまし

たが無事に終り今度アメリカに

留学する事になりました。ロー

タリー発祥の地シカゴ大学に2

年間お世話に成る事になりまし

た。学校派遣と言う事で色々な

面で恵まれており感謝しており

ます。私共家族にとって大変喜

ばしいことなので

佐々木莞彦君　私には2人の弟子がおります。

その1人は3年前に小学改湘教

頭先生を退職されまして億眉に

入られました。足の悪い方でさ

ぞ修業はつらかったと思います

がこのたびようやく弟子1人住

職になりました。

スポーツ少年団の野球部と言う

のを続けてまいりました。昭和

43年から20年間子供達の面倒を

見てまいりました。この5月か

ら私が鶴岡市の住民でなくなり

ます。これを機会に退職させて

いただきました。皆さんから思

いもかけぬ感謝状と記念品を戴

きました。この二つはとても嬉

しいと言う事で



津田晋介君　フランスのアルプスにスキーに

行き3月31日無事帰って来まし

た。前に蔵王で足を1本骨折し

た事あり、フランスのアルプス

は3倍も4倍も高く足の1本2

本の骨折を覚悟しておりました
が幸いに無事に帰って来ました。

その折り自然が作った芸術でダ

イヤモンドダストよりもっと美

しい現象を見て

太田　　登君　20周年記念式典参加要請に

本間儀左工門君　20周年記念式典参加要請に

矢口良行君　お陰様で私共の会社YTS山形
テレビも4月1日に開局20周年

を迎える事が出来やっと20歳に

なりまLJこ。私もお陰様で永年

勤続20年の表彰を受けて、．」

ました。

庄内の皆様方ロータリアンの皆

様又企業の皆様方のご協力を得

ましてやっとここ迄やってこれ

ました。これからはお手許にタ

イムテーブルを配布させていた

だきましたがトウェンテーふれ

あいチャンネルと言う事でCi

を展開し頑張っていきます。今

後共よろしくご協力をお願いし

まして

◆ご　連　絡

24日急逝された直前ガバナー吉田仁先生に最後

のお別れをしてまいりました。

皆様御承知の如く村上ガバナーの突然の御病気に

より直前ガバナーにありましては御自身の良くな

い健康状態にもかかわらず福島県下の公式訪問を

代行され最後までお務めなされました。そして最

終公式訪問をおえられた2月14日の夜たおれられ

たそうであります。最後の最後まで無私の奉仕を

実践下さいました先生に心より敬意と弔意を表し

御生前いただいた御厚情に報いん為にクラブにド
ネイトさせていただきます。

藤川享胤君　　佐藤元伸君

斎藤さゆりさん元気に帰国
交換留学生として、オーストラリア、サリーナ

市に留学していた斎藤さゆりさんが、サリーナ市

長からのメッセージを携えて、9日斎藤市長を表

敬訪問し、帰国の挨拶をしました。

日本をたって丁度1年ぶりに故郷に帰った寄嘩

さんは、言葉遣いや態度、ファッションにも国際

感覚を身につけた大人の女性という印象で、制服

姿だった出発以前の時とは比較にならない成長ぶ

りでした。

「1年間よく頑張りましたね。人にできない経

験をされたことは、あなたの人生で大変大きなこ

とです。鶴岡は国際交流都市に指定され、センター

建設の準備も進行しています。これからいろいろ

機会があると思いますので協力して下さい。」と

市長から激励された斎藤さゆりさんは、「ホスト

ファミリ如た3週間キャンプ旅行に行ったり、い

ろんな国の友人と出会ったり、本当にすぼらしい

体験をさせて頂きました。大学に進学して、再び
オーストラリアに帰りたい。」と今後の抱負を目

を輝かせて話していました。

尚、この席には高橋会長、国際青少年交換委員

会の藤川君、そして斎藤さゆりさんのお母さんが

同席しました。

（ビ　ジタ　ー）

太田　　登君・佐藤耐雪君
佐藤孝二郎君・佐藤光二君

（余目RC）

本間儀左工門君・大場繁次郎君
五十嵐新一君・佐藤壷一君

渡部晃雄君　　　　　　　（温海RC）
阿部光男君・石黒慶一君

（鶴岡西RC）

ライラ研修打合せ例会


